

Antrag Nr. 26-O-02-0009

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Schutz des Radstreifens auf der Klarenthaler Straße vor illegalem Beparken durch Kontrollen
(Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,
das Falschparken von Autos auf dem Radstreifen in der Klarenthaler Straße auf Höhe der
Hausnummer 21, in Fahrtrichtung stadtauswärts, durch bauliche Trennung
(Poller oder Borde) dauerhaft zu unterbinden.

Begründung:

Straße und dem Elsässer Platz ist eine begrüßenswert komfortable und sichere Radverkehrsverbindung. Leider wird zunehmend beobachtet, dass in Fahrtrichtung stadtauswärts vor der Kreuzung am Elsässer Platz, insbesondere am Wochenende und in den Abend- und Nachstunden, Autos mitten auf dem Linksabbieger-Radstreifen abgestellt werden, siehe Fotos. Dies stellt nicht nur eine erhebliche Behinderung des Radverkehrs dar, sondern aufgrund der weggenommenen Sichtbeziehung zwischen dem Auto- und dem Radverkehr im sensiblen Kreuzungsbereich eine Gefährdung. Dieser Bereich des Radwegs sollte mithilfe baulicher Maßnahmen dauerhaft vor illegalem Beparken geschützt werden.



Wiesbaden, 27.01.2026